Gartenschau-Werbung

TRIER/BERNKASTEL-WITTLICH/KOBLENZ. Vom 13. bis 15. Juni ist die Rhein-Mosel-Stadt Koblenz Gastgeberin des diesjährigen Rheinland-Pfalz-Tages.

Das größte Bürgerfest des Landes bietet am Wochenende Gelegenheit, das Land in seiner ganzen Bandbreite zu erleben. Auf die Besucher wartet wieder ein vielfältiges und kunterbuntes Programm, das für jeden Geschmack etwas zu bieten hat.

Höhepunkt des dreitägigen Landesfestes wird der große Festumzug am Sonntag ein mit rund 120 Beiträgen und über 3000 Teilnehmern aus dem ganzen Land. Er rollt ab 13 Uhr durch die Koblenzer Innenstadt. Start ist an der Balduinbrücke, Ziel ist der Schlossplatz.

Der Landkreis Trier-Saarburg wird beim Festumzug mit der Winzerkapelle Waldrach und einer Kulturgruppe aus Bekond ("Bekond Aktiv") vertreten sein. Die Stadt Trier entsendet einen Festwagen und eine Fußgruppe, die für die Landesgartenschau 2004 werben sowie den Fanfarenzug 1954.

Wie bereits im Vorjahr, seinerzeit in Zweibrücken, treten die vier Landkreise Bernkastel-Wittlich, Bitburg-Prüm, Daun und Trier-Saarburg sowie die Stadt Trier auch in Koblenz wieder gemeinsam auf und stellen die Region Trier an acht Ständen in der Koblenzer Schlossstraße vor. Beim Handwerkerund Ständemarkt präsentieren sich ebenfalls Gruppierungen aus Stadt und Kreis.

